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ATA VINTE DE DOIS MIL E DEZANOVE 

 

----- Aos onze dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezanove reuniram-se pelas 

dezanove horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------------------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número dezanove do ano corrente, foi posta à aprovação e foi 

aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Associação Humanitária Bombeiros Voluntários de Almeirim: --------------------------

----- Enviando oficio a solicitar patrocínio para o septuagésimo aniversário e trigésimo 

terceiro jantar convívio do DECIF, a realizar no dia trinta de dezembro no Salão Moinho 

de Vento. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Executivo da Freguesia de São José da Lamarosa: ------------------------------------------

----- Enviando convite para o XVII almoço convívio de reformados da Freguesia, a 

realizar no dia 2 de novembro, no estaleiro da Junta. ----------------------------------------------

----- Do Núcleo do Ribatejo do Alzheimer Portugal: --------------------------------------------------

----- Enviando email a convidar para participar no evento “Passeio da Memória dois mil 

e dezanove”. -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Cityhall: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar da deslocação do consultor Rodrigo Saboga, no dia sete 

de outubro para efectuar o serviço de consultoria. -------------------------------------------------

----- Do STAL de Santarém: --------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com oficio relativo à Assembleia Geral Eleitoral. -------------------------- 
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----- Da Unidade de Cuidados na Comunidade de Almeirim e Alpiarça: --------------------------

----- Enviando email a solicitar a colaboração da Junta, cedendo a Casa da Cultura, para 

a realização de diagnóstico de Asma e DPOC aos utentes da extensão de saúde da 

Raposa, no dia quatro de outubro. ----------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente da Junta de Freguesia de Benfica do Ribatejo: --------------------------------

----- Enviando convite para o almoço de Reformados e Pensionistas da Freguesia, no dia 

vinte de outubro, às 12.30h no Salão Moinho de Vento. ------------------------------------------

----- Da Educadora Elisa Fernandes: ---------------------------------------------------------------------

----- Enviando oficio a solicitar o transporte das crianças do Jardim de Infância da 

Raposa, para o Centro Escolar de Fazendas de Almeirim, no dia sete de outubro. ---------- 

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Câmara Municipal de Almeirim: ----------------------------------------------------------------

----- Enviando oficio a informar da atribuição do topónimo “Rua das Piscinas”, à via 

entre a Avenida D. João I e o Complexo das Piscinas Municipais. -------------------------------

----- Da Animadora Susana Simões: ----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar permissão para levar as crianças da AAAF a visitar o 

Museu da Aldeia, no dia oito de outubro. -------------------------------------------------------------

----- O pedido foi indeferido por motivo do Museu estar a necessitar de manutenção. ---

----- Da ADSE: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a convidar para participar na formação às Entidades Empregadoras, 

que terá lugar no dia cinco de novembro, no auditório do Estádio Municipal de Leiria Dr. 

Magalhães Pessoa. ------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim: --------------------------------------- 

----- Enviando convite para a XI feira da Alimentação, a realizar no dia dezasseis de 

outubro. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Empresa Multicompetências: -------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar cedência de sala/espaço para efeitos de acção de 

formação do Curso de Manobrador de Máquinas, em dois sábados consecutivos, no 

mês de outubro e ou novembro. ------------------------------------------------------------------------

----- De Orlando Roseiro: -----------------------------------------------------------------------------------
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----- Enviando email a solicitar o agendamento de uma reunião da Empresa e produtos 

de iluminação solar led. -----------------------------------------------------------------------------------

----- O mesmo foi informado que todo o Concelho já possui iluminação led. -----------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que no dia quatro de outubro esteve nas instalações da Casa da Cultura, 

a Unidade de Cuidados na Comunidade de Almeirim e Alpiarça, para desenvolver 

atividades de acompanhamento de utentes com diagnóstico de asma e DPOC, 

verificando-se dezassete utentes inscritos, o que faz todo o sentido este tipo de 

acompanhamento. ------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que no dia sete do presente mês, esteve na Secretaria da Junta o 

consultor da Empresa Cityhall, a efectuar a reconciliação bancária dos meses anteriores 

e efectuar lançamentos de faturas. ---------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. ---------------------------------------------------------------------------------- 

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A Propor fazer-se a décima alteração Orçamental, a qual ao ser aprovada ficará 

anexa à presente ata. --------------------------------------------------------------------------------------

----- A Proposta foi aprovada por unanimidade.----------------------------------------------------- 

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas e quinze minutos redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, 

que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro:  


